
  
 

  

  
  

Интервью официального представителя Следственного
комитета РФ Владимира Маркина газете «Известия»

 

  

Владимир Маркин вырвался в лидеры

Премьерный выпуск документального фильма «Следствие покажет» с Владимиром
Маркиным, который был показан в минувшую субботу на «Первом канале», сразу же оказался
в лидерах телерейтингов. Программа с долей аудитории 12,9% стала лидером среди всех
передач во временном сегменте с 17.40 до 18.40 (данные TNS, Россия, аудитория 18+).
Официальный представитель Следственного комитета Владимир Маркин пояснил
«Известиям», что успех передачи связан с тем, что зритель видит реальную работу
следователей, а не игру актеров.

Первая серия из цикла документальных передач с Владимиром Маркиным была посвящена
делу о «черных риелторах». В своей передаче он говорил о том, что важно не быть
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равнодушными к одиноким людям, которые чаще всего становятся жертвами
злоумышленников.

«Следствие начинает работать после свершившегося факта, а нам важно эту трагедию
предотвратить. И здесь очень многое зависит от профессионализма и неравнодушия тех же
участковых, социальных работников, нотариусов, в конце концов, от нас с вами - соседей и
знакомых одиноких людей», - заявил Маркин в эфире.

Это только первая серия из цикла часовых документальных фильмов, которые будут идти по
субботам на «Первом канале». В передачах Маркина реальные преступления будут
восстановлены при помощи оперативных съемок, записей очных ставок и допросов, а также
при участии актеров и сотрудников правоохранительных органов.

Телепередачи-конкуренты в этом временном сегменте остались далеко позади: на втором
месте - «Следствие вели... с Леонидом Каневским» на НТВ с долей 11,5%, на третьем - шоу
«Главная сцена» на канале «Россия 1» с долей 10,6%. Стоит отметить, что в этот временной
промежуток на телеканалах в основном идут новостные и развлекательные передачи. Но и они
не смогли составить конкуренцию.

Согласно данным TNS по Москве, жители столицы также проявили интерес к премьерной
передаче - доля аудитории составила 9,5%.

- В нашей передаче, пожалуй, впервые технология расследования уголовных дел показывается
и рассказывается со всех сторон - о своем участии, эмоциях, переживаниях рассказывают не
только следователи, криминалисты, оперативники, но и дается прямая речь потерпевших,
свидетелей, подозреваемых. В передаче нет захватывающих погонь и тем более перестрелок,
упор сделан на работе следователя, на процессе сбора доказательств причастности
подозреваемого к преступлению, - рассказал «Известиям» ведущий программы Владимир
Маркин.

По его словам, все истории на материалах реальных уголовных дел последних лет.

- Уже сейчас, после показа первой серии по свердловским «черным риелторам» нас начинают
спрашивать из многих городов, будет ли серия про тот или иной регион, работу следствия в
этих городах. За один сезон вряд ли охватим все 85 регионов, разве что пятую часть, - говорит
Маркин.

Также, по мнению представителя СК, раскрытие деталей работы следователей способно
повысить престиж профессии и уберечь людей от совершения преступления.

Также Маркин добавил, что идея создать такую программу принадлежит ему, команде
«Первого канала» и компании «Красный квадрат». А название передачи «Следствие покажет»
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предложил сам представитель СК.

Руководитель аналитической службы холдинга ВГТРК Сергей Сальников пояснил, что
документальные передачи - один из самых популярных жанров у аудитории.

- Интерес аудитории к документальным передачам аналогичен интересу к криминальным
сериалам. Зрителям нравится следить за ходом следствия, узнать, как шло расследование и
кто окажется виновным в преступлении. Это вполне традиционные точки привлечения
интереса аудитории, - говорит Сальников.

Первый зампред комитета Госдумы по информационной политике, информационным
технологиям и связи Андрей Туманов сообщил, что обязательно посмотрит следующий
выпуск передачи с Маркиным.

- Расследования - это бессмертная тема, мужчины любят смотреть про преступления, а
женщины - про любовь.. К тому же интерес к этой программе вызывает и тот факт, что
Маркин является выпускником журфака МГУ. Соответственно, как журналист, он способен
делать интересный и качественный контент. А его служебное положение помогает ему
добывать ту информацию, которая закрыта для обычных журналистов, - говорит Туманов.

Татьяна Бородина

14 Октября 2015
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